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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA ESPECIAL

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, para que seja enviado expediente desta Casa de Leis à Ilustríssima Diretora-Presidente da
Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, solicitando que informe à esta Câmara Municipal se o
Município de Corumbá pretende impetrar recurso acerca dos índices do ICMS Econlógico
atribuídos à Corumbá através da  Resolução 759 Semagro MS publicada no DOE MS de 14 de
outubro de 2021, tendo em vista que os valores publicados parecem não condizer com a situação de
Corumbá junto aos parâmetros estabelecidos para a concessão do benefício. Uma vez que, sabe-se
que no território corumbaense existem inúmeras e grandes áreas de conservação que podem
justificar a majoração do índice concedido ao município.

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Outubro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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